
Protokoll:

Ratsmitglied Knopp weist darauf hin, dass die CDU-Fraktion bereits zu einem früheren Zeitpunkt die

Ausstattung sämtlicher Dächer von Immobilien im städtischen Eigentum mit Photovoltaik Anlagen

beantragt habe.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis.


